

Contact: Miguel Ceballos

Maria Fernanda Barron
Bosco

Fundación FCA dona equipo especializado para personas con movilidad reducida al CRIT Coahuila

- Fundación FCA dona sillas con asientos posicionados al Centro de Rehabilitación Infantil Teletón Coahuila (CRIT)
- Más de 600 niños y adolescentes se verán beneficiados

August 16, 2017, Ciudad de México -

Con la finalidad de mejorar la movilidad dentro del CRIT Coahuila, Fundación FCA donó sillas con asientos especiales.

Estas sillas son muy importantes no solo para los niños y adolescentes que asisten al CRIT sino también para el personal que ahí labora, ya que estas facilitan y agilizan la movilidad de los pacientes dentro del Centro.

“Para nosotros es muy importante apoyar a los menos favorecidos, y a instituciones que promuevan la incorporación de personas con algún tipo de discapacidad a la sociedad”, comentó Joaquín Álava, Presidente de Fundación FCA. “Este donativo es parte de los esfuerzos que realiza Fundación para ser un generador de cambio ayudando a las personas a tener acceso a servicios más cómodos y eficientes”, agregó Álava.

La atención y profesionalismo con la que personal del CRIT realiza su trabajo, hacen que Fundación FCA se sienta orgulloso de participar con este apoyo ya que trabajando en conjunto se logran los mejores resultados y como muestra tenemos los 14 años que el CRIT Coahuila lleva trabajando por la rehabilitación y tratamiento de los niños y jóvenes con capacidades diferentes.

Con acciones como esta Fundación FCA ratifica su compromiso de seguir apoyando proyectos que ayuden a los sectores más vulnerables de la sociedad mexicana como son los niños y adolescentes.

Acerca de Fundación FCA

Fundación FCA, es el área a cargo de la estrategia de Responsabilidad Social Corporativa de FCA México. La Fundación nace en 1985, como resultado del compromiso social de la empresa con México tras el terremoto de la Ciudad de México. En conjunto con distintas entidades públicas y privadas, colaboramos en la construcción del Hospital General “Dr. Salvador González Herrejón – Chrysler” para brindar atención médica a la población en la zona conurbada del D.F. que fue afectada por esta emergencia.

Buscamos la cooperación con la sociedad civil por medio de proyectos que incentiven a las comunidades a generar beneficios y capacidades para su desarrollo a mediano y largo plazo. Razón por la cual incentivamos la suma de esfuerzos de distintas entidades creando redes de colaboración a nivel nacional e internacional.

Acerca de FCA México

FCA México cuenta con un nuevo nombre y una larga historia. FCA México tiene un edificio corporativo ubicado en Santa Fe y es miembro de la familia de compañías Fiat Chrysler Automobiles N.V. (FCA). FCA México diseña, manufactura y vende vehículos bajo las marcas Alfa Romeo, Chrysler, Dodge, Fiat, Jeep, Mitsubishi, Ram, así como los vehículos con designación SRT. La compañía también distribuye productos Mopar. FCA México ha sido el distribuidor oficial en México de la marca Mitsubishi Motors desde 2003. FCA México está construida sobre las bases

históricas de Chrysler, el innovador fabricante de automóviles estadounidense establecido por Walter P Chrysler en 1925; y Fiat fundada en Italia en 1899 por empresarios pioneros, incluyendo a Giovanni Agnelli.

FCA, es el séptimo mayor fabricante de automóviles en el mundo basado en las ventas anuales de vehículos y es un grupo automotriz internacional. FCA cotiza en la Bolsa de Valores de Nueva York bajo las siglas "FCAU" y en el Mercato Telematico Azionario bajo las siglas "FCA".

Síguenos en:

Twitter: www.twitter.com/FCAMexico

Facebook: <https://www.facebook.com/FCAMexico>

Sitio Corporativo: <http://www.fcamexico.com.mx/>

YouTube: <https://www.youtube.com/c/fcamexicomx>

-###-

Additional information and news from Stellantis are available at: <https://media.stellantisnorthamerica.com>